

En la Región del Ñuble el fuego lleva más de 5.700 hectáreas arrasadas

Más de 17 mil hectáreas consumidas por incendios forestales en el Biobío

» Actualmente, de acuerdo a la Corporación Nacional Forestal, hay 30 incendios forestales en combate.

La tarde de este domingo, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) entregó una nueva actualización respecto al avance de los incendios forestales en las regiones del Ñuble, Biobío y La Araucanía.

De acuerdo a la institución, en su reporte de las 15,30 horas, en la Región del Ñuble lleva más de 5.700 hectáreas consumidas, donde las situaciones más críticas se viven en las comunas de Ranquil y Quillón.

Mientras que en la Región del Biobío, los incendios "Trinitarias", "Rancho Chico", en la comuna de Concepción; y "Rucahue Sur", en Laja, llevan consumidas 17.700 hectáreas.

Actualmente, de acuerdo a Conaf, hay 30 incendios forestales en combate. Los informados en su último reporte corresponden a los siniestros que se encuentran con Alerta Roja.

Cárcel El Manzano

Por otro lado, existe angustia y desesperación por parte de los familiares de los internos de la cárcel El Manzano en Concepción. Esto, debido a que están requiriendo mayores antecedentes respecto a cuál va a ser el plan de acción si es que los incendios forestales que están en la parte posterior al recinto llegan a las instalaciones.

En imágenes compartidas a Radio Biobío, se puede observar cómo la gran columna de hu-



En medio del verano, con altas temperaturas y fuertes vientos, los bomberos continúan combatiendo 14 focos de incendios en las regiones de Ñuble y Biobío, a unos 500 kilómetros al sur de Santiago.

mo se encuentra muy cerca del penal.

De acuerdo a lo recogido por Página 7, desde Gendarmería se encuentran monitoreando de manera permanente el avance del fuego y tienen activados protocolos de contingencia. La situación se mantiene bajo estricta vigilancia.

Cabe señalar que el recinto penal alberga entre 3.000 y 3.500 internos.

Sin electricidad

En tanto, durante la jornada de ayer la empresa CGE informó la afectación del suministro

eléctrico debido a los incendios forestales en la Región del Biobío. De acuerdo a la compañía, hasta las 17,0 horas del domingo se mantenían 40.151 clientes sin suministro eléctrico en las comunas de: Tomé con 23.954 clientes sin suministro; Penco, con 11.711 clientes sin servicio y Concepción, con 2.252 clientes afectados.

Alerta Roja en la Región de O'Higgins

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja para la comuna de San

Fernando, en la Región de O'Higgins, debido a un incendio forestal denominado "Fundo La Palma".

Hasta cerca de las 21 horas de ayer, la superficie preliminar afectada alcanzaba las 10 hectáreas.

Esta emergencia se suma a la que se mantiene vigente en Marchigüe, comuna para la cual se declaró Alerta Roja cerca de las 17 horas de este domingo. En ese caso, se trata del incendio denominado "El Chequén", cuya superficie preliminar se mencionaba en 10 hectáreas.

biobiochile.cl